



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Diciembre inicia con muestras de emprendedores y artistas locales en diferentes puntos de Bogotá

*A la localidad de Usme llegarán los Corredores Artísticos con muestras artísticas y procesos de formación, mientras que en Los Mártires se realizará una feria de productos y servicios con los participantes del proyecto **Emprende con el Arte**.*

Siguiendo con su agenda de reactivación en los territorios, el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** presenta una nueva versión de los [Corredores Artísticos](#) el próximo 4 de diciembre en la localidad Usme. El Parque Ecológico Cantarrana, el Parque Miravalle, la Biblioteca Pública La Marichuela, el Salón Comunal Usminia y el Crea Cantarrana serán los escenarios para esta jornada que presentará muestras artísticas, talleres, encuentros de formación y diversas actividades para todo público.

La jornada inicia a las 10:00 a.m. con la participación de los artistas del programa [Arte a la KY](#), Jorge Hoyos y Humberto Bastos, quienes abrirán la programación del escenario principal ubicado en el Parque Ecológico Cantarrana con cuentería y música; luego el turno será para las presentaciones de los ganadores de la Beca Corredores Artísticos para la Reactivación 2021 con intervenciones musicales y muestras de teatro, circo y danza que irán hasta las 6:00 p.m.

Entre los destacados está la agrupación Natural Style con **La voz del pueblo**, una puesta en escena que fusiona ritmos colombianos con hip hop y jazz para enviar un mensaje de paz, amor y respeto; por su parte, Jumping Circus presentará **Des-Conéctate**, un espectáculo que incluye diferentes disciplinas circenses como malabares, clown, teatro, equilibrios y acrobacia, para promover la reconexión interpersonal y la reconstrucción de la confianza a través del arte.

Además, a las 2:00 p.m. se abre la agenda en el Parque Miravalle con **Pelis por Bogotá**, el programa de la [Cinemateca de Bogotá](#) que presenta obras audiovisuales en una pantalla de gran formato al aire libre. Esta jornada inicia con la presentación de

los cortos de videoteca local ***Sabias Montañeras, Bogotá de ruana; Una Canoa Sin Río; y Taganga Corazón del mundo***. Luego, a las 2:45 p.m. se proyectará la película ***The Kid***; una producción estadounidense de 1921 dirigida por Charles Chaplin.

Esta experiencia de cine en el marco del Corredor Artístico Usme continúa con la proyección de cortos de temporada como ***Entre tu y milagros, Heliconia y Trasteo***, y con la película colombiana ***Del otro lado***, dirigida en el año 2020 por Iván Guarnizo. El cierre de este Pelis de Bogotá será con ***The Vinyl Brothers***, una pieza visual relacionada con los orígenes y la evolución del vinilo, mediante la utilización de fragmentos de videos y documentales estilo vintage.

Por su parte, el [Crea Cantarrana](#) abre sus puertas con una completa agenda de formación que inicia a las 11:00 a.m. con el taller ***Movimiento espacial – Composición instantánea***, una experiencia corporal que aporta a la construcción del tejido social, la confianza y el trabajo en equipo a partir de la danza. Allí mismo se llevará a cabo el encuentro ***Tejiendo el territorio multicolor*** que está enfocado en técnicas artísticas como la pintura, el hilorama y la siembra en material reciclado para hacer una intervención mural colectiva.

Un segundo escenario para la agenda de formación del Corredor Artístico Usme es la [Biblioteca Pública La Marichuela](#), donde a las 10:30 a.m. iniciará el taller ***Lápiz, papel y tijera***, una propuesta de competencia literaria, tipo match deportivo presencial, en la que participarán 12 escritores de la localidad seleccionados previamente. Además, en el Salón Comunal Usminia se realizará la actividad ***Camino de luz***, un espacio para la reactivación económica de los barrios ubicados en el borde urbano rural de Usme a través de muestras artísticas, emprendimientos y ejercicios comunitarios.

De esta manera los Corredores Artísticos cierran su recorrido por la ciudad en este 2021. Cabe recordar que esta es una estrategia de la [Línea de Sostenibilidad del Ecosistema Artístico](#) del Idartes que busca impulsar la reactivación de las artes, el fortalecimiento de las redes de trabajo y el fomento del consumo cultural local mediante diferentes acciones que se desarrollan en zonas estratégicas y de manera articulada con alcaldías locales, entidades distritales, agentes, colectivos y organizaciones del ecosistema del arte y la cultura en Bogotá.

Feria de emprendedores

Este primer fin de semana de diciembre, los ciudadanos también podrán conocer las propuestas de alrededor de 40 emprendimientos locales que se reunirán en el Centro Comercial Mallplaza los días 4 y 5 de diciembre como parte de las acciones de [Emprende con el Arte](#), un proyecto del Idartes que busca impulsar el fortalecimiento

de agentes y emprendedores del ecosistema artístico de la ciudad, garantizando los enfoques sociales, étnicos y de género.

El evento, que se desarrolla de manera articulada con la [Secretaría Distrital de Desarrollo Económico – SDDE](#) y la [Universidad El Bosque](#), permitirá visibilizar los resultados del proceso de formación desarrollado durante el segundo semestre del 2021, el cual estuvo enfocado en brindar herramientas para la **circulación** de propuestas artísticas y culturales con el uso de redes sociales, datos y tendencias, así como para la **comercialización** de productos desarrollados desde el campo del arte y la cultura, por medio de la aplicación de métricas, servicios logísticos y transaccionales que hacen sostenible una práctica en el entorno digital.

Más información en www.emprendeconelarte.com

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón
yeimi.diaz@idartes.gov.co
+57 (305) 8558295